

Interview mit Leni Scherrer



Weshalb habe ich mich für eine Lehre auf der Gemeinde entschieden?

Ich habe mich für die Lehre auf der Gemeinde entschieden, da ich gerne Kontakt zu Kunden habe. Als ich einen Tag auf der Gemeinde schnuppern durfte, habe ich viele neue Eindrücke gesammelt und fand den Einblick in die verschiedenen Ämter spannend und abwechslungsreich.

Was gefällt mir am besten an der Lehre auf der Gemeinde?

Die Lehre auf der Gemeindeverwaltung ist sehr abwechslungsreich. Jedes halbe Jahr dürfen wir das Amt wechseln und lernen neue Dinge dazu.

Was gefällt mir am besten in unserer Gemeinde?

Von Anfang an habe ich mich im Team wohl gefühlt. Mir macht die Zusammenarbeit mit dem Team viel Freude und es herrscht ein gutes Arbeitsklima.

Welche Aufgaben mache ich am liebsten?

Da ich momentan im Front-Office tätig bin, bereitet mir der Kundenkontakt am Schalter und auch telefonisch viel Freude. Am liebsten bearbeite ich die neuen Zuzüge, Wegzüge und Umzüge.